

# *La Caraïbe mexicaine est en état d'alerte à cause de la proximité de l'ouragan Michael*

---



La Havane, 8 octobre (RHC)- Les autorités de l'état mexicain de Quintana Roo, dans la caraïbe mexicaine, sont aujourd'hui en état d'alerte à cause de la proximité de l'ouragan Michael.

Michael avait ce matin des vents soutenus de 110 kilomètres/heure. Il provoquera de fortes pluies au cours des prochaines heures dans cet état où se trouvent plusieurs des principales destinations touristiques de ce pays et dans une partie de la péninsule de Yucatán.

À Cuba, l'État Major de la Défense Civile a lancé un appel à renforcer la surveillance sur ce phénomène météorologique.

Les autorités ont mis l'accent sur le fait que les averses et les pluies qui affectent déjà la région occidentale et centrale pourraient être fortes et intenses pendant les prochaines heures.

Michael se situait à 300 kilomètres au sud-ouest du Cap de San Antonio, dans l'extrême Ouest du pays avec un lent déplacement vers le Nord.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173404-la-caraibe-mexicaine-est-en-etat-dalerte-a-cause-de-la-proximite-de-louragan-michael>



**Radio Habana Cuba**